

El alcalde de Quillota Oscar Calderón Sánchez, la directora del Servicio de Salud Viña del Mar - Quillota (SSVQ) Andrea Quiero Gelmi y el director de SaludQuillota Víctor Alvarado Miric, realizaron una visita al nuevo Centro de Imagenología con que contará el Departamento de Salud de la Municipalidad de Quillota.

El recinto está ubicado a un costado del Servicio de Alta Resolutividad (SAR) de calle Bulnes y demandó una inversión de 500 millones de pesos, entre infraestructura y equipamiento.

Anuncio Patrocinado

“Son unos 500 millones de pesos en el recinto e implementos, que van permitir a nuestros vecinos y vecinas de Quillota complementar atenciones con exámenes de más alta resolutividad como por ejemplo poder realizar mamografías o estudios de ginecología, todo en coordinación con nuestros centros de salud. Esto no ocurre en todos lados y está ocurriendo en Quillota”, explicó el alcalde Oscar Calderón.

La autoridad comunal agregó que en la visita y posterior reunión de trabajo con la directora del Servicio de Salud Viña del Mar - Quillota, se abordó el proyecto del Centro Integral para el Adulto Mayor, que impulsa la municipalidad de Quillota, para utilizar las dependencias del ex hospital San Martín de Quillota.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



“Hemos recibido la confirmación que estamos afinando los últimos detalles de carácter jurídico, para prontamente firmar el documento de comodato y con eso empezar a trabajar en la habilitación e implementación de este gran proyecto, en este sueño de los quillotanos y quillotanas de transformar el ex hospital San Martín en un centro del bienestar para adultos mayores y sus familias”, precisó el alcalde Oscar Calderón.

Más resolutividad

El Centro de Imagenología, está en proceso de recibir la autorización sanitaria para su funcionamiento.

El recinto contempla tres boxes de atención, donde se podrán realizar exámenes como ecografías, endoscopías y mamografías, aportando de este modo una mayor resolutividad a la atención de salud en la comuna.

“Se entregan prestaciones como endoscopía, mamografías y ecografías, que es un adelanto significativo y que no es frecuente en el ámbito de la atención primaria en las distintas comunas del país”, manifestó Víctor Alvarado, director de SaludQuillota.

“Estas instalaciones próximas a inaugurar, ponen a disposición de las personas mayor resolutividad, es decir poder ingresar y resolver la incertidumbre de saber cuál es el estado de salud o enfermedad para poder encauzar con toda la energía la resolución de esos problemas”, precisó Andrea Quiero Gelmi, directora del SSVQ.

La autoridad del servicio destacó la calidad de los equipos, la buena disposición del personal y que se aborde un tema tan importante como el cáncer de mama, a través de la aplicación de las mamografías.

“El equipo de salud pone encima de la mesa la preocupación por los problemas de salud que la población presenta. Hoy día la presencia del cáncer es importante y la manera que tenemos es efectivamente hacer screening es decir tomar exámenes permanentemente para poder acompañar el desarrollo de las personas. Este centro se pone a disposición de la comunidad e invitamos a las mujeres a hacerse sus mamografías”, indicó Andrea Quiero.

Durante su visita y recorrido por el complejo de SaludQuillota, la directora del Servicio de Salud Viña del Mar - Quillota, recorrió el Laboratorio Clínico Municipal y el Laboratorio de Biología Molecular.

Este último fue parte importante en la estrategia de control de la pandemia, de hecho, en dicho recinto se realizaron más de 140 mil PCR, no sólo para usuarios de Quillota, sino

Municipalidad de Quillota contará con nuevo y moderno Centro de Imagenología

también para personas de diversas comunas de la región.



y tú, ¿qué opinas?